

domingo 28 de abril de 2024

La Laguna y las entidades del tercer sector dan a conocer su amplia labor social en la VII Feria del Voluntariado

La plaza del Cristo acoge durante todo este sábado un encuentro festivo y divulgativo con la participación 80 entidades



La Laguna celebra durante toda la jornada de este sábado la séptima edición de la Feria del Voluntariado, un encuentro festivo y divulgativo para dar a conocer la labor que realizan a diario decenas de entidades del tercer sector en materias como inclusión e integración social, atención a la discapacidad, salud, mayores, igualdad, bienestar animal, medio ambiente y cultura.

La plaza del Cristo acoge hasta las 19:00 horas este gran encuentro organizado por el Ayuntamiento de La Laguna en el que participan 80 entidades, y que cuenta con stands informativos de las asociaciones, así como un amplio programa de actividades como talleres, conferencias, actuaciones musicales, teatro y actividades lúdicas y formativas para todas las edades.

La concejala de Bienestar Social y Calidad de Vida, María Cruz, ha sido la encargada de abrir esta séptima edición de la Feria, en un acto que ha contado con la presencia de numerosos miembros de la Corporación municipal, incluyendo a los concejales del grupo de Gobierno Fran Hernández, Carla Cabrera, Domingo Galván, Dailos González, Leticia Villegas y Sergio Eiroa.

María Cruz ha agradecido “la participación activa, constante e incansable de miles de personas que dedican buena parte de su tiempo y esfuerzo a ayudar a los demás”, y que constituyen “una riqueza para nuestro municipio, al llegar allí donde la administración pública no puede llegar en la atención a las personas que lo necesitan”. La concejala subraya que la Feria “supone una gran oportunidad para visibilizar el trabajo de las entidades y asociaciones, pero también para que la ciudadanía conozca las diferentes realidades de nuestro municipio y se anime también a colaborar en esta importante acción social”.

Además de los puestos de cada entidad, la plaza del Cristo también ha contado con un espacio de charlas y mesas redondas. Asimismo, se ha acondicionado un espacio deportivo con circuito de coches de pedales, cancha

de burbujas de fútbol, canastas hinchables, futbolines y demás actividades. La exposición dedicada a la migración, por parte de Tenerife Isla Solidaria, un 'escape room', organizado por la Asociación Juvenil Cultural Kaua, juegos de mesa, ludoteca, talleres y actividades familiares, completan el programa de actos de una Feria que ha congregado a numerosas personas durante la primera parte de la jornada.

Las entidades participantes son las siguientes: Aldeas Infantiles, Aster, Pequeño Valiente, Incan, Vida con salud, Aldis, Caritas Diocesana de Tenerife, Superación, Asociación Española contra el Cáncer, HH. Hospitalarias Acaman, Plena Inclusión Canarias, Sinpromi, Difusión y rescates 4Patras, Párkison Tenerife, Fasican, Asorte, Asinladi, Nahia, Defensa Animal Tenerife, Asoside, Ahete, Voluntariado Ambiental del Cabildo de Tenerife Ideco, Adacea, Equino sentido, Apedeca, Apanate, ONCE, Ámate, La Cueva de los Ortega, Banco del Tiempo, Copile, ATEM, Oliver Mayor, Aspercan, Afate, El Club de la Huella, Agure 70, AISA, Caminar Intersex, Acompañame, Funcasor, Federación de Mujeres Arena y Laurisilva, Vitali, Promemar, Nankurunaisa, Federación de Asociaciones Los Menceyes-Radio Geneto, Afiten, Comunidad Bahá'í, TLP Impulso, Sonrisas Canarias, +Familia, Atelsam, Sonsoles Soriano, Flor de Mayo, Eco Armonía, Federación de Asociaciones Vecinales de La Laguna, Acufade, Afes Salud Mental, Asociación Estudiantil Solidaria Invisibles ULL, Fundación Cibervoluntarios, Group Scout Ataman, Protección Civil, Boche Solidario, Solidaria de corazón, Sano y a Salvo, Felina Neko, Tamaide, Sí Canarias, Aurora-Chinija, Tenerife por la bici, ADT, Fundación Ecce Social, Asociación Juvenil Cultural KAUA, Brigada Animalista, Juega-Aprende y Cruz Roja. Además, cuentan con un stand propio la concejalía de Bienestar Social y la Oficina del Voluntariado, la concejalía de Deportes y la Oficina del voluntariado del Gobierno de Canarias.

Como es habitual en este tipo de eventos, la Concejalía de Bienestar Social y Calidad de Vida ha instalado un Punto Naranja, con intérprete de lengua de signos, guía intérprete para personas sordociegas, acompañamiento a personas con discapacidad física, visual e intelectual, sistemas antiruidos, mochilas sensitivas y bucle magnético. También se ha habilitado un Punto Violeta con información de interés y asesoramiento para mujeres que se encuentren en una situación de acoso o agresión machista o para familiares y allegados que puedan conocer víctimas de este tipo de violencia que precisen de algún tipo de atención.